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□晚报记者 袁建龙 通讯员 李青娜 文/图

本报讯 26日下午 3时 53分，登封市 110
指挥中心接到报警：嵩山三皇寨景区南天门附
近的山上有一个人挂在树枝上，生死未卜。

接到报警20分钟后，消防官兵赶到了三皇寨
景区。报警人是一位40多岁的当地人，姓王，据
他说，26日他上山为山上的寺庙送物品，经过三
皇寨顶峰的一片无人区时，发现有个人被挂在树
上，随风摇摆。在报警人的带领下，救援人员紧
急赶往南天门方向，在半山腰的一个崖台上发现
并解救了遇险者。救援人员了解到，伤者叫李百
科，34岁，郑州市中牟人，因为得了尿毒症，花了许多
钱也治不好，不想拖累家人，跑到嵩山跳崖自杀，不
料被树枝挂住，没有被摔死，反而被冻僵。当晚 8
时许，李百科被成功救下山送往医院。

昨日上午，李百科被闻讯赶来的家属接走。

昨日，记者在揭牌仪式现场看到，前排嘉
宾席有少林寺方丈释永信的坐签，但仪式开始
前，释永信的坐签又被撤掉，主办方也没有解
释个中原因，参会人员中的十多位宗教界人
士都不愿回答记者的提问。

昨日下午，记者专程来到少林寺了解详
情。少林寺外联部主任郑书民告诉记者，僧人
们也风闻有关“少林寺上市”的传言，但到底是

怎么一回事谁都不清楚。这几天僧人们聚集在
大雄宝殿里，天天做祈福法会。

嵩山老君洞主持赵世杰道长参加了揭
牌仪式，他认为，嵩山的发展仅靠登封自身
的力量有点力不从心，借助外力其实更有助
于嵩山的发展。但整个事情从开始到现在，
缺乏必要的沟通，他们至今还不明白怎么个
合作法。

《山沟里，那一群一群“叫不响”的
柴鸡》新闻追踪

养鸡专业户愿投百万元合作
□晚报记者 王军方

本报讯 新郑市龙湖镇张沟村4万多
只散养柴鸡卖不出去的消息经本报连续报
道后，引来不少市民关注。上周五本报开
通了热线 67659999，为村民和市民搭起沟
通的桥梁，周末不少市民前往张沟村买鸡
买蛋，其中不乏消费大户，更可喜的是，新
郑养鸡大户石先生也来到张沟村，经过一
番考察，表示要投资100万元，和张沟养鸡
户合作，把事业做大做强。

周末，到张沟村买鸡的人扎堆
“你到樱桃沟后，再走一公里多就到张

沟村了。”这两天，张金伟忙得够呛，这样的
话他一天不知重复了多少遍。自本报开通
了热线 67659999，与他联系购买柴鸡的电
话就一个接一个，还不断有市民上门买柴
鸡蛋和柴鸡子。

昨日中午，郑州市民李女士带着一份
《郑州晚报》来到张金伟的家里，希望能买
一些鸡蛋和鸡子，但听说鸡蛋20元一公斤
时，有点嫌贵。但李女士品尝过张金伟家
的炒柴鸡蛋、炖柴鸡后，很爽快地买了不少
的柴鸡蛋和柴鸡回家。

“在郑州市场上很难买到真正的柴鸡
和柴鸡蛋，我去张沟村看了喂养现场，还
仔细看他们喂养的饲料，也品尝了炖柴
鸡，希望他们能一直保持这种喂养方式。”
郑州百家宴酒楼的井先生品尝过柴鸡后
说，希望张金伟能将餐饮与养鸡结合起
来，让更多市民品尝到真正的柴鸡。

一电视台负责人看到报道后也来到张
金伟家，询问他养鸡的情况，并为他鼓气。

“如合作我可投资100万元”
新郑市的石惠民早在 1979年就开始

大规模养鸡，被当地人形象的称为“鸡娃
娘”，他还曾被新密有关部门聘请为养鸡顾
问。石惠民的老表徐先生看到本报报道
后，通过记者联系上了张金伟。

昨日，石惠民跟徐先生一起来到张沟
村，希望能跟张金伟合作。徐先生向记者
表示，他现在做房地产生意，如双方合作成
功，他将为老表投资100万元。

石惠民经过考察后表示：“张沟村的养
殖方式不错，如果能统一购进鸡苗，统一管
理，长期保证柴鸡和柴鸡蛋的质量，品牌肯
定会在郑州市场乃至国内市场打响。”

张金伟听说“鸡娃娘”石惠民等人要投
资，心里异常高兴。张金伟说，村里养鸡是
他带动的，柴鸡和柴鸡蛋销不出去，让他感
觉对不起乡亲们。经过本报连续报道，现
在他终于帮大家找到了出路，他很高兴。

“鸡子下蛋慢，来买柴鸡蛋的人多，现
在每天下的柴鸡蛋当天就卖完了。要买最
好提前电话预约，这样我接到电话后可与
村里其他养鸡户联系。现在我们的主要任
务是卖柴鸡。”张金伟说。

本报的柴鸡买卖热线继续开通，如果
您 想 买 张 沟 村 的 散 养 柴 鸡 ，可 拨 打
67659999或本报新郑新闻热线65306568。

港中旅（登封）嵩山少林文化旅游有限公司挂牌

拟投500亿开发嵩山景区

轻生男子跳崖，多亏树枝救命

昨日上午，登封市政府全资拥有的登封嵩山少林文化旅游集团有限公司与中国
港中旅集团控股的香港中旅国际投资有限公司共同组建的港中旅（登封）嵩山少林
文化旅游有限公司在郑州市中州宾馆隆重举行揭牌仪式。在揭牌仪式上，港中旅集
团副总经理许慕韩表示，“这是港中旅深化与河南合作的开篇之作，今后港中旅还将
陆续开发信阳鸡公山、平顶山等历史文化旅游资源。” 晚报记者 袁建龙 孙娟

“少林寺上市”风波中，最引公众关注的莫
过于景区门票价格会不会改变。

对此，薄宝华说，门票不会变，和少林寺的
分成格局也保持不变。

登封市长郑福林则表示，没有任何人说
门票的价格要变。“景区原来的管理办法都不

改变，包括景区的文物，宗教活动这些都不
会受到影响。寺庙的收入会随着游客数量
的增加大幅度增加，不但不减少，肯定会增
加。这次合资当中，我们只是把嵩山风景
区的很小一部分资产和港方合作，不涉及
景区的基础设施。”

嵩山景区今后由合资公司管理
据介绍，港中旅（登封）嵩山少林文化旅游

有限公司注册资本金 1亿元，香港中旅国际投
资有限公司占 51%股份，登封嵩山少林文化旅
游集团有限公司占 49%股份。今后，嵩山风景
名胜区将以委托经营的方式由合资公司进行景
区的统一管理和运营。

在揭牌仪式上，港中旅集团副总经理许慕
韩表示，“这是港中旅深化与河南合作的开篇之
作，今后港中旅还将陆续开发信阳鸡公山、平顶
山等历史文化旅游资源，集团旗下的中旅总社、
芒果网等也将进入河南省，建点布局。”

要在嵩山建轻轨、办武术大学
昨日，合资公司对外公布了合作“蓝图”。
第一步，双方合作后，港中旅集团将利用其

海内外100多家旅行社网络和在线旅游网络芒
果网进行宣传推介，“我们要达到年游客增长率
20%以上的水平。”新合资公司董事长薄宝华说。

同时，港中旅集团 3年内将投资 8亿～10
亿元用于嵩山景区基础设施建设和文化旅游产
业项目的开发，通过索道、电梯、轻轨等现代交
通科技将寺、庙、院、阙与自然风光完美融合，增
强嵩山风景名胜区核心竞争力。

第二步，分3期建设面积为140平方公里的
嵩山文化产业园区，概算投资为 500亿元。第
一期是景区旅游基础设施和公共文化基础设
施；第二期是城市服务设施的完善和少林禅武、
嵩阳国学、中岳民俗文化产业园区的建设，重点
以建设文化产业示范园区的产业平台、培训基
地和生产基地为主，中国少林武术功夫大学城、
国际功夫擂台赛、中岳文化苑、登封古县城、郑
州大学嵩阳书院、商业配套服务设施是产业建
设的核心；第三期是建设古文明展示、自然休闲
产业园区，以文化产品输出、陈列展示、影视传
媒、功夫擂台赛事及转播等其他相关产业为主。

“明年就会初步见到效果。”薄宝华说。

之前，有媒体报道“少林寺上市”惹来公众
关注，那么这个合资公司的目标究竟是不是少
林寺上市？

港中旅集团公司副总经理许慕韩对于“少
林寺上市”这一说法予以否认。他说：“不存在
少林寺上市，我们很清楚少林寺是一个文物，而
且它本身不是一个经营主体，一个连经营主体
都不是，它能上市吗？”

少林寺法律顾问黄琨律师也表示，少林寺
和新成立的合资公司没有任何关系，“少林寺

上市”的事情根本就是子虚乌有。
一份曝光的《登封市政府常务会议纪要》显

示，新公司争取 2011年上市。对此，合资公司
的董事长薄宝华说：“上市也可能是公司未来一
个方向，这要看公司的成长性，实际运营情况，
我们的重点是打造旅游产业链，将登封景区的
单一门票经济改变成复合型旅游消费。”

薄宝华说，“我们是在强调整个嵩山景区，包
括少林景区、嵩阳景区、嵩岳景区，是在挖掘嵩山
的综合潜力，我们并不依赖于一个少林寺。”

疑问一：少林寺上市？ 少林寺不是经营主体，不可能上市

少林寺反应 方丈释永信缺席揭牌仪式

疑问二：票价上涨？ 少林寺的旅游门票价格不会变

轻生男子被救下嵩山。轻生男子被救下嵩山。


